

## **B15 Benjamin Richter**

Tagesordnungspunkt: 7.1.5.2. Delegierte:r (offener Platz)

**Bewerbung [PDF]**

# BEWERBUNG FÜR DEN LÄNDERRAT



Ihr Lieben,  
wir befinden uns in einer Zeit multipler Krisen. Die Klimakrise bedroht unser aller Zukunft. Während in Deutschland weiter fossile Brennstoffe verfeuert werden, sterben Menschen in Pakistan durch die Folgen der Klimakrise und auch hier bei uns wird die Klimakrise immer häufiger spürbar. Außerdem herrscht Krieg in Europa und auch das ist die Folge fossiler Abhängigkeiten. Viel zu lange wurde auf Öl und Gas aus Russland vertraut und somit nicht nur die Zukunft junger Menschen gefährdet, sondern auch unsere demokratischen Werte verkauft. Gleichzeitig werden die Reichen immer reicher, während andere Menschen sich darüber Gedanken machen müssen, ob sie im Winter ihre Wohnung heizen können. Wir brauchen echte Reformen, für soziale Gerechtigkeit reicht es nicht, Hartz IV in Bürgergeld umzubenennen!

## UNSERE ANTWORT HEISST SOLIDARITÄT

In diesen schweren Zeiten ist es wichtig, dass wir gemeinsam laut sind und denen eine Stimme geben, die sonst nicht gehört werden. Wir müssen zusammen auf die Straße gehen und deutlich machen, dass niemand für die Profite einiger weniger frieren muss! Grundrechte müssen für alle gelten! Wir brauchen endlich einen ÖPNV, der für alle bezahlbar ist und allen Menschen das Grundrecht auf Mobilität garantiert. Kapitalistische Strukturen bestimmen unser Leben und sorgen dafür, dass unser Planet immer weiter ausgebeutet wird und nicht alle Menschen eine gesicherte Lebensgrundlage haben. Soziale Gerechtigkeit ist in weiter Ferne und Ungleichheiten werden nicht weniger, sondern mehr! Deshalb braucht es jetzt einen Linksrutsch! Wir müssen uns entschlossen gegen jede Form von Diskriminierung und Gewalt stellen und unsere Demokratie gegen ihre Feinde verteidigen. Deswegen müssen wir jeden Tag Antifaschist\*innen sein! Auf der Bundesdelegiertenkonferenz der Grünen haben wir als GRÜNE JUGEND deutlich gemacht, dass Lützerath bleiben muss und bei vielen anderen Themen gezeigt, dass das, was momentan gemacht wird, nicht reicht. Auf der Straße haben wir gemeinsam mit anderen Organisationen Druck ausgeübt und mit dafür gesorgt, dass der Gaspreisdeckel kommt. Darauf müssen wir aufbauen und dafür möchte ich mich als Delegierter der GRÜNEN JUGEND Niedersachsen im Länderrat einsetzen. Für die großen Herausforderungen, die in nächster Zeit bewältigt werden müssen, ist es wichtig, dass Druck von unten kommt und Organizing vor Ort, in den Ortsgruppen stattfindet. Dafür braucht es starke Ortsgruppen und wir müssen alle Menschen mitnehmen und allen Menschen die Möglichkeit geben, sich Gehör zu verschaffen.

Wir haben alle gemeinsam eine Welt zu gewinnen! Lasst uns gemeinsam dafür eintreten!

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen freuen. Wenn ihr noch Fragen habt, meldet euch gerne bei mir.

**Euer Ben (er/ihm)**

## ÜBER MICH:

- 20 Jahre alt
- Studiere Umweltwissenschaften und VWL in Lüneburg
- Kraftklub Fanboy

## POLITISCHES:

- Mitglied der GJ seit 2020
- Mitglied im Vorstand der GJ Lüneburg seit April 2022

## SCHWERPUNKTE:

- Sozial-ökologische Transformation
- Günstige Mobilität und gute Mobilität für alle Menschen
- Jugendbeteiligung und Mitspracherecht

## SOCIAL MEDIA:

 [ben.richter@online.de](mailto:ben.richter@online.de)

 [@ben\\_richter](https://twitter.com/ben_richter)